

*Chers amis du SEL,*

*Amour, conviction, simplicité, spontanéité et joie communicatifs...* autant de mots qui reviennent quand nous interrogeons les fidèles de nos deux assemblées sur leur impression concernant la présentation du SEL faite par Mélody Payloun.

Plus qu'une impression, ça a été l'occasion d'*une prise de conscience* que nous pouvions *faire quelque chose « en Eglise », en plus de nos prières, pour ce monde qu'il est si facile d'oublier.* En particulier, cette présentation nous a rappelé que « ce monde » à des visages.

Comme la plupart des églises locales, nous soutenons chaque année divers ministères. Suite à la présentation, nous avons eu à cœur de concentrer une partie significative de notre soutien sur des projets du SEL. *Nous pensons que ces projets peuvent effectivement apporter un changement concret dans la vie de personnes, de familles, de villages, de pays.*

Nous avons, par ailleurs, été heureux de voir comment le SEL a su prendre pour « partenaire » une jeune femme ayant un don particulier, l'écriture. *Cela a inspiré plusieurs de nos jeunes* : leurs dons peuvent réellement devenir une bénédiction pour beaucoup, non seulement dans l'Eglise mais en dehors de ses « murs ».

Nous vous écrivons ces quelques mots pour vous remercier pour votre ministère !

*« Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons, à lui soit la gloire dans l'Eglise et en Jésus-Christ, dans toutes les générations, aux siècles des siècles! Amen ! »*

*Éphésiens 3.20-21*

Cédric EUGENE (Pasteur),  
Pour les Eglises protestantes évangéliques  
de Franconville et de Sannois.